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Ripulito il Prognolo Stop ai cattivi odori nel rione Bambare

LINK: https://www.larena.it/territori/est/ripulito-il-prognolo-stop-ai-cattivi-odori-nel-rione-bambare-1.9398693 

 

Ripulito il Prognolo Stop ai
catt iv i  odor i  nel  r ione
Bambare 09 maggio 2022 Il
torrente Prognolo è stato
r ipu l i to  (MARTINIZ) I l
torrente Prognolo è stato
ripulito (MARTINIZ) Puoi
leggere ancora art icol i
ques to  mese  Se  vuo i
l e gge r e  s en za  l im i t i ,
abbonati subito a L'Arena+
Abbona t i  a  L ' A r ena+
Abbonati a L'Arena+ La
richiesta pressante dei
resident i  del  quart iere
Bambare, attraversato da
un tratto del Prognolo, era
quella di eliminare i miasmi
che si diffondono nella zona
dal torrente. Un'istanza
f a t t a  p r o p r i a
d a l l ' a m m i n i s t r a z i o n e
comunale e girata a sua
volta al Consorzio Alta
Pianura Veneta, competente
per questo corso d'acqua.
Così il Consorzio di bonifica
Apv, a partire da lunedì 2
maggio e per tutta la
settimana, è intervenuto sul
P r o g n o l o  f a c e n d o
un'approfondita pulizia dello
scolo,  con contestuale
risagomatura del corso del
torrente e rinforzo degli

argini, nel tratto che va
dalla massicciata ferroviaria
al l 'uscita dal quart iere
residenziale. «L'intervento
condotto dal Consorzio di
bonifica Apv, che ringrazio
per la solerzia e per aver
accolto la nostra richiesta»,
commenta il vicesindaco
Francesco Fasoli, «ha risolto
una situazione molto sentita
dai residenti, che da tempo
lamentavano il ristagno
d'acqua, il quale causava
effusioni maleodoranti che
si diffondevano in tutto il
quartiere, soprattutto con la
bel la stagione, quando
l'acqua è più bassa e le
finestre sono aperte». «La
pulizia del torrente, che
scende dalla Val d'Illasi, è
servita in prima istanza a
togliere la vegetazione e i
residui che il corso d'acqua
ha portato a valle e che
causavano  i l  r i s tagno
dell'acqua», descrive Fasoli,
«mentre con l'acqua che
scorre regolarmente gli
odori non si dovrebbero più
creare. In secondo luogo,
per non causare depositi nel
letto del torrente, che
diventano pericolosi in caso

di piene, abbassando di
conseguenza molto il rischio
idraulico di esondazione
dello stesso». Il Consorzio
Apv ha anche aumentato il
numero di massi frangi
flutti all'uscita del Prognolo
dallo scatolare, all'altezza
del ponte della ferrovia, che
poi  esce a l lo scoperto
proprio in località Bambare.
«L'auspicio è che in futuro il
Consorzio Atv possa trovare
i  f ond i » ,  c onc l ude  i l
v i c e s i n d a c o ,  « p e r
progettare e poi interrare
almeno il tratto di torrente
che passa in mezzo alle
case. Una volta tombinato il
Prognolo, la superf ic ie
potrebbe d iventare un
bellissimo spazio verde per
le famiglie del quartiere».•.
Z .M .  ©  R i p r oduz i one
r i s e r va t a
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la crisi idrica 
Conte: «Basta sprechi l'acqua va preservata» 
FeDerico de Wolanskitommaso miele
 
Non basterà qualche giorno di pioggia, peraltro leggera, a scacciare la crisi idrica che, con un
deficit pluviometrico da record, abbraccia in una morsa inesorabile tutta la Provincia di
Treviso. Dopo il grido di allarme lanciato dall'Arpav e da Amedeo Gerolimetto, presidente del
Consorzio Piave, che ha parlato di soli venti giorni di acqua disponibile per il comparto
agricolo, si rincorrono su più fronti le voci su singole ordinanze comunali anti-spreco.
«Bisogna fare massima attenzione agli sprechi, sempre, soprattutto quando parliamo di beni
fondamentali della natura come l'acqua» ha sottolineato il sindaco di Treviso, Mario Conte.
«Mai farne un utilizzo sconsiderato, in questo periodo è essenziale avere uno sguardo e
un'attenzione ancora maggiori rispetto al solito». Diversi Comuni di tutta la provincia di
Treviso hanno annunciato l'imminente adozione di ordinanze anti spreco. È ancora troppo
presto per parlare di razionamenti dell'acqua, ma presto arriveranno le norme che ne
impongono un utilizzo razionale, senza appunto autorizzare - per esempio - il lavaggio
dell'auto nel cortile. Rilancia Conte: «Per quello che riguarda eventuali ordinanze singole,
credo sia piuttosto complesso: ogni territorio ha delle caratteristiche a sé stanti, ed è difficile
uniformare tutto. Mi affido alla grande sensibilità dei sindaci, che conoscono perfettamente le
esigenze delle loro zone di competenza. Sapranno trovare senz'altro la soluzione migliore,
compatibilmente alle loro situazioni sul territorio. Non è questo il caso di creare delle linee
guida, a meno che non ci venga richiesto dalla Regione Veneto». --tommaso miele
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Siccità in Veneto e braccio di ferro con Trento: cabina di regia per le

nuove regole
LINK: http://corrieredelveneto.corriere.it/veneto/sport/22_maggio_06/siccita-veneto-braccio-ferro-trento-cabina-regia-le-nuove-regole-b18dd140-cd4... 

Siccità in Veneto e braccio
di ferro con Trento: cabina
di regia per le nuove regole
Le precipitazioni aiutano ma
serve una soluzione per
l'estate. Braidot: «Le piogge
di maggio serviranno ma è
caduta anche poca neve e
gli invasi sono bassi» di
Mart ina Zambon A-A+
shadow Stampa Email Piove
sul Veneto assetato, non
basterà a rinfrancare il
fiumi che arrancano e le
falde pericolosamente basse
ma Giove Pluvio placa un
po' la sete di primavera. E
g l i  invas i  d i  Trento e
Bolzano restano chiusi
nonostante il grido d'aiuto
veneto. Giovedì, si è riunto
l'Osservatorio per la crisi
idrica dell'Autorità di Bacino
del le Alpi  Oriental i ,  la
Regione Veneto, il Friuli
Venezia Giulia e le Province
Autonome di  Trento e
Bolzano hanno nuovamente
fatto il punto insieme alla
P r o t e z i o n e  C i v i l e
confermando uno stato di
c r i t i c i t à  « m e d i a » .  E
riscontrando, un dato che
par la di  responsabi l i tà
civica, una riduzione dei

prelievi fra il 30 e il 50%. I
disciplinari Incontro che
g i u n g e  a l l ' i n d o m a n i
dell'ordinanza regionale (la
mossa di chiedere a Roma
la valutazione dello stato di
calamità non ha portato
alcun risultato) che risulta,
per altro, light rispetto alla
bozza di qualche settimana
fa in cui figuravano anche
precise limitazioni ai prelievi
irrigui soprattutto per il
basso Adige, in Polesine.
Insomma, si torna al la
casella di partenza. Ma la
b u f e r a  d e l l e  s c o r s e
settimane che ha evocato
una «guerra dell'acqua» fra
il Veneto e i cugini trentini
qualcosa ha smosso. Marina
Colaizzi, segretaria generale
dell'Autorità di Bacino, ha
annunciato la nascita del
tanto atteso tavolo d i
concertazione sugli invasi
riservato esclusivamente ai
«contendenti»: Veneto,
Trento e Bolzano. Una
cabina di regia in cui fissare
paramet r i  p rec i s i  pe r
fronteggiare situazioni di
carenza idrica che, si teme,
possano diventare sempre
più frequenti. Tanto che,

spiegano all 'Autorità di
b a c i n o ,  s i  s t a n n o
raccogliendo i disciplinari di
concessione. L'obiettivo è
verificare se e dove ci siano
vincol i  sugl i  invasi. La
matassa Al momento l'unico
serbatoio su cui sono chiari
i vincoli di rapporto, 50%,
f r a  v o l u m i  d ' a c q u a
« invasat i»  e  dest inat i
all'uso irriguo sul Brenta è
quello del Mis. Che, però, si
trova in Veneto. Trento e
Bo lzano  hanno  messo
ampiamente le mani avanti
spiegando che svuotare
anche di poco i loro invasi
in sofferenza per le poche
precipitazioni li esporrebbe
al pagamento di penali
salate da parte dei gestori
de l l ' i d roe le t t r i co .  Una
matassa complessa da
sbrogliare. Ci proverà la
cabina di regia creata ad
hoc e, per inciso, chiesta a
gran voce durante l'ultimo
anno  pa r t i c o l a rmen te
siccitoso, il 2017. Colaizzi
ha preso il toro per le corna
scrivendo ai presidenti di
Veneto, Trento e Bolzano
convocando i l  tavolo a
stretto giro: l'11 maggio.
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Un avv io  con qua lche
scintilla. Bolzano ha chiesto
di poter convocare anche
Terna ma il tentativo è
stato bloccato sul nascere
ribadendo che si tratta di un
luogo di discussione per i
soli soggetti istituzionali
interessati. Tavolo nato in
fretta Giovedì hanno tenuto
banco i numeri. Arpav e gli
u f f i c i  id rogra f i c i  de l le
Province autonome e del
F r iu l i  l i  hanno fo rn i t i
aggiornati al 30 aprile. «La
situazione dell'Adige è la
più diff ici le - conferma
Andrea Crestani, Anbi - ma
destano preoccupazione
anche le situazioni delle
as te  de l  P i ave  e  de l
B r e n t a » .  L i e v e
miglioramento per gli invasi
e temporaneo aumento
anche dei livelli dei fiumi
principali anche se, Livenza
in testa, mantengono livelli
vicini ai minimi storici. «Le
previsioni di Protezione
civile e Arpav - spiega
l'ingegner Andrea Braidot
dell'Autorità di Bacino - per
la prima metà di maggio
indicano precipitazioni nella
media del  per iodo che
potranno ulteriormente
mitigare la situazione. Nulla
di risolutivo, però, anche
perché il consueto apporto
dato dallo scioglimento
delle nevi invernali non sarà
rilevante, poche le nevicate
l ' i n v e r n o  s c o r s o » .  A
maggio, insomma, ce le si
fa a mantenere un seppur
precario equilibrio idrico ma
il grande punto di domanda

resta l'estate. Non a caso, il
tavolo che dovrà mediare
fra Veneto e Trento è nato
in fretta. Per dare una
misura, Venezia chiede che
per l'Adige venga garantita
la portata minima dei 65
metri cubi al secondo a
Boara Pisani non intaccare il
flusso dell'acqua potabile
ma è un limite che per
i rr igare i  campi dovrà
alzarsi a 80. La newsletter
del Corriere del Veneto Se
vuoi restare aggiornato
sulle notizie del Veneto
i s c r i v i t i  g r a t i s  a l l a
newsletter del Corriere del
Veneto. Arriva tutti i giorni
direttamente nel la tua
casella di posta alle 12.
Basta cliccare qui. 6 maggio
2022 (modifica il 6 maggio
2 0 2 2  |  1 8 : 0 3 )  ©
RIPRODUZIONE RISERVATA
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